

Protokoll zur 15.Sitzung des 13.AStA am 05.12.2018

Datum	Uhrzeit	Dauer	Raum
05.12.2018	18:00 Uhr	2 Std.	2.101

Anwesende	davon Stimmberechtigte	Gäste	Abwesende
Arne M Arne D Solveig Martin Louisa Vincent Daniel Paulina Malte ab 18:20 Stella	Arne M Arne D Solveig Martin Louisa Vincent Malte Paulina	Jasmin SP Linus SP ab 18:50 Olalekan Odunaike	Franzi Nina Leonie

TOP 1 & 2 Formalia	
Feststellung der Beschlussfähigkeit	ja/nein
Beschluss der Tagesordnung, Protokoll vom 21.11.18, 28.11.18	TO: angenommen (7/0/0) Protokolle (5/0/2)

TOP 3 Gäste wird aufgenommen vor den TOP Beschlüsse.

TOP 3 – Gäste

Jasmin SP: Winterfest wird weiterhin geplant und ansonsten keine Neuigkeiten
Ein International Gast aus dem Studiengang Hydrographie

TOP 4 – Beschlüsse

Nachbeschließen:

Der Asta möge beschließen die Beschlüsse für den Bürobedarf und den Rollenschneider vom 21.11.18 auf insgesamt 887,43 zu erhöhen. (8/0/0)

TOP 5 – Berichte der Referate

Campus-Kultur

- Anfrage TAZ kein neues Feedback
- Antrag für alternative zum EXIL nicht zustande gekommen
- Keine Kostenkalkulation entstanden

- Konzept für Dauerausstellungsflächen
- Umräumen der Arbeitsräume wird von einigen Studierenden nicht akzeptiert-> Zurückräumen und umstellen der Tische etc.
- Pflanzen aus dem Foyer hochstellen? -> Separees, mehr Stühle (Stuhl Sammelaktion?)
- Styrocutter Mangel: Langfristige Lösung bei schlechtem Gebrauch der Geräte? AStA nicht zuständig dafür -> an Uni weiterleiten
- Nachhaltigkeit in dem Bezug -> Alternative zum Styropor
- Kampagne: Achtsamer Umgang mit den Cuttern -> Warnung/ Ansage an die Studierenden -> Kommunikations Referat (Malte)

Mediation

- Resonanzgruppen Treffen gestern -> persönliches Feedback: Frustration
- Campus-Tower
- Institut für Neuanfang -> Alternative Fläche noch nicht angeboten
- Nächste Woche ein weiterer Termin diesbezüglich
- Alle Statusgruppen etwas skeptisch zum weiteren Verlauf
- Rückmeldung vom Mediator -> glaubt an die Veränderung
- Weniger Lösen von Problemen im Fokus, mehr gemeinsame Kommunikation erschaffen
- Wenig Unterstützung der anderen Studierenden -> 13/20.12 kleine Veranstaltung zum Thema

Veranstaltung

- Winterfest: Unklarheiten zur Umsetzung -> Sondergenehmigung nicht bekommen
- Bis 20:00, Bezahlung Wachmänner zu teuer? 120€ mehr als wenn bis 19:00
- PR Gruppe: Facebook, Plakate fertigstellen
- Integrationscafe auf der Veddel -> Unterkunft Geflüchtete bekommt Sportgeräte/Zubehör gespendet(bis ca. 100€)
- AStA -> aufmerksam machen
- Öffnungszeiten Update-> Handwerker sollen bis Ende Januar fertig mit Erneuerung des Bodens und Wänden -> ab Februar/ März könnten die Öffnungszeiten wieder normal sein

Vorstand

- LAK bei der HFMT -> informativ und produktiv
- HAW Nachteilsausgleich durch Prüfungsausschussvorsitzenden zu gewähren
- Diskussion inwieweit können wir dies mit den Gleichstellungsrichtlinien aufgreifen
- VBR Sitzung: kein Ausweg zum Umgehen der Mietzahlung
- Nächstes treffen im Januar
- Davor treffen mit Martin vom Campus Shop
- Preisveränderungen? Studierende/ Mitarbeiter/Externe -> lineare Preis Aufstockung macht keinen Sinn
- An die Studierenden: Information verbreiten und über die kommende Miete kommunizieren -> nicht Schuld der HCU
- 1.900 € ca. pro Monat (23.000 pro Jahr ca.) -> Miete ist zu hoch (Rechnungshof besteht auf Zahlung der ortsüblichen Miete)
- Schlechte Buchhaltung im Campusshop
- Bis Freitag unterschrieben des Vertrags notwendig, ansonsten Räumung bis zum 30.12.18
- Priorität 1-> Konzept entwickeln zum Ausgleich der künftigen Neukosten des Campus Shops (Klausurtagung)
- Diskussion über die Zukunft des Campus Shops und inwiefern dieser umgestaltet werden kann.

Kommunikation

- Bewerber für Projektbeauftragtenstelle sind eingeladen für Montag und Mittwoch
- Kommunikation mit dem Präsidium bezüglich des Campus-Towers schwierig

Soziales

- Gleichstellungsbeauftragtenreffen hat stattgefunden, Protokoll wird rumgeschickt sobald dies verfügbar ist

Internationals

- Keine News

TOP 6 – Klausurtagung

- Samstag, 08.12.18 Klausurtagung von 10-17 Uhr (1 h Pause) auf der Veddel Bewirtung mit Frühstück und Getränken
- TOPs: Übergabeordner, Leitfaden des Arbeitsstils, Zwischenstand Prozesse, Rückblick auf bisherige Erfolge und Projekte
- Wo sind Prioritäten? Campusshop

TOP 7 – AStA & STuPA Weihnachtsfeier

- Doodle Termin -> 19.12.18
- Start: 17/18:00
- Arnes Vorschlag: Butcher Restaurant in St.Georg (indisch)
- Budgetvorschlag -> 400€
- Anmeldung zur Feier -> mail ans StuPa

TOP 8 – Härtefonds International Students

- Problem: International HCU- Studierende haben kein International Office für outgoings
- Fonds von der Diakonie nur für Unis die eine Beratungs/Einweisungs Person haben
- Forderung an die HCU: Besetzung des internationalen Office
- Studierendenwerk greift diese Probleme nicht auf
- Christiane Brück wird kontaktiert -> Wer kann Internationals betreuen?
- Bei keiner weiteren Rückmeldung als Antrag an das StuPa

TOP 9 – Dauerausstellungsflächen

- Metallwände schwarz streichen (als universelle Farbe) und 2 Podeste aufstellen
- Wechselraumsystem
- Im Foyer Podeste aufstellen
- Mit FSR absprechen: Stellwände von einzelnen Studiengängen ins Ausstellungskonzept integrieren (ungenutzte Boards neu verwenden)
- Idee: Wechselnde Ausstellungen im 3-Monats-Takt

TOP 10 – Stand Wasserspender Hamburg Wasser

- Hamburg Wasser erneut kontaktiert -> 09.01. als Termin zum Besuch (vor der AStA Sitzung, ab 16:00)
- Bedarf und Ideen dazu?
- Wasserspender wird gestellt, wenn Selbstaufbau erfolgt
- Wasserfilter sind nicht notwendig
- Rückmeldung und Vorbesprechung: Was benötigen wir? (Werkzeug etc.)

TOP 11 – Workshop Einlass Samstag

- Teilnahme an Workshops mit Restplätzen möglich
- Schwierigkeiten mit der Security bei einem späteren Einlass
- Einlass einfacher gestalten -> Teilnehmerlisten verbessern
- Schlechte Kommunikation mit Studierenden die noch dazukommen wollen -> kein Einlass
- Probleme mit der Absicherung des Brandschutzes
- Kommunikation mit der PGF -> AStA: Nachfragen per email

Sonstiges

- Vorschlag von Pauli: Pflanzengießfen Strichliste an die AStA Tür
- Gruppenarbeitsräume: ehemaliger Doktorandenraum wieder möbliert
- Neuer Arbeitsraum momentan fast leerstehend
- Raum für Studenten? -> Stellungnahme vom AStA dazu